



La visita de Batista al DIARIO

Por Francisco Ichaso

El general Batista hizo, ayer, una visita a nuestra redacción. Lo acompañaban hombres y mujeres de su partido, jefes provinciales, miembros del comité ejecutivo general que sigue con lealtad y entusiasmo sobre las objeciones del que fue durante cuatro años presidente constitucional de Cuba, y durante diez en行使 de un poder omnímodo que tenía su asiento en las barracas militares.

Batista charló cordialmente con nuestro director José Ignacio Rivero, con nuestro administrador Oscar Pérez, con nuestro jefe de redacción Gastón Baquero y con otros compañeros que se hallaban a la oficina trabajando en el periódico. Rió, se fijó en los látigos con gusto, en la vistosa decoración recién realizada, y terminó en que su más grande deseo sea líder social.

Nos dijo Batista la sensación de un hombre resuelto a mantenerse en la vida trillado en el magnetismo de su personalidad y en el arraigo popular del movimiento que representa. No ha logrado efectuar dentro de otras fuerzas políticas (com. PAP) por el fondo de lo que se sabe de la Cubanidad en franca guerra de desintegración, todavía cuando fundó un partido con los resultados que hay acuerdos de André Gide que proponen la creación de esa naturaleza. Pero, sin embargo, la de las Viñas es que Batista tiene posibilidades para gobernar y en la que es este punto el líder PAP doctor Jorge García Blázquez es una figura de prestigio y autoridad. No tanto por su gran popularidad en todos los países europeos S. Miguel Suárez, adhesión por a Oriente y Suramérica. Recuerda también el resultado para unión al Senado, se acompañó la fundación de PAP en el 32. El punto que la señala por la mañana ayer.

En ese punto el diario se dirige a su editor Pérez que el General se ha quedado a fin de dar una conferencia de los ticket preciosos que se han hecho las seis actas monetarias. Tras la ferocia que hace hoy el ingreso de Serrano en la Universidad, anunciamos más el profesor Agustín Fon-

taice mucho la posición senatorial de ese parido.

El PAP no ha determinado aún quién será el candidato a la vicepresidencia, las decisiones del partido de Gras PAP no están ni en los ajustes senatoriales habrá obstrucción de ninguna clase. En este aspecto el PAP actúa como una organización disciplinada que tiene confianza en las elecciones de su jefe. Se procuran en cada provincia insertar los mejores nombres, sin excluir a elementos de la burguesía, del campamento, del proletariado, etcetera, capaces de reclutar sufragios en la llamada "mesa-neutra", siempre en un punto neutral de lo que se propone.

Aprovechamos esta visita que Batista y su estado mayor hicieron ayer al DIARIO para conversar con algunos de los dirigentes del partido. Todos admiten que la jornada del primero de junio será dura, pero todos parecen dispuestos a continuar en la liza sin el menor signo de desánimo. A. García Montes le preguntamos sobre el temor de un entendimiento, con los comunistas. El líder villageño, cuya postura en este respecto es bien conocida, lo rechazó de plano. "Las conversaciones con los stalinistas han mantenido hasta ahora los sectarios" —nos dijo— "como lo demuestra la nota oficial de prensa que acaba de publicar el PSP. Nosotros mantenemos una inalterable linea democrática y nacionalista".

Batista tuvo siempre buenas amistades en el marxismo criollo; pero el cotillón de codazos y la colaboración más o menos intensa pertenece a una época en que la Unión Soviética se había disfrazado de democracia para que la ayudaran a contrarrestar la agresión nazi. Los tiempos han variado radicalmente. Stalin se quiso ya la piel del enemigo liberal y ha vuelto a quedar al desnudo su pellejo de lobo estepario. No creemos que el General cometa el error de dar negligencia a los rojos quienes lógicamente deberían ir solos a estos comicios, en condiciones mucho más desfavorables que las de hace cuatro años.

Baixar al visitar los periódicos tabaneros, da muestras de su respeto a la prensa y de su deseo de permanecer en contacto directo con la opinión pública. Lo que quiere decir que el líder septembrino interpreta correctamente las señales de los tiempos.